

Lunes 05 de octubre de 2015



Organiza preparatoria de Chapala programa cultural permanente

■ Durante los meses del ciclo escolar se llevarán a cabo diversas actividades culturales

Con éxito se inició el programa cultural que realiza la Escuela Preparatoria Regional de Chapala en esta ciudad, encaminado a sensibilizar a jóvenes del municipio.

El rector del plantel, Ramón Alvarez López, informó que durante los meses del ciclo escolar, se llevarán a cabo diversas actividades, entre ellas exposiciones, charlas y presentaciones de grupos musicales.

"Necesitamos que los estudiantes vean que existen expresiones culturales que pueden ayudar mucho al crecimiento psíquico, a la formación académica que reciben dentro de la escuela, para que se alejen de aquellos fenómenos como bandas de música que manejan corridos de narcos y personajes que no son nada ejemplares".

El programa se inició con el performance: "El sueño de Hidalgo," por parte de Huéhuetl, grupo de músicos mexicanos que rescatan y preservan la tradición musical prehispánica

la fusionan con electrónica; estuvo dirigida a estudiantes, profesores, familias y la comunidad extranjera que vive en este municipio.

Durante el acto fueron inaugurados seis murales en la biblioteca y al ingreso del plantel, elaborados por el pintor y artista José Sau, académico universitario, acompañado por dos colaboradores. Algunos de los murales "están dedicados al fenómeno social, cultural e histórico del tema estudiantil".

Por su parte, el secretario de la Preparatoria de Chapala, licenciado Fernando Riveros Magaña, destacó el papel de la Universidad, y en este caso, del plantel por realizar labores de extensión dentro y fuera del plantel. Con este programa de actividades se pretende abarcar todas las manifestaciones del arte y la cultura.

Recordó que a finales de octubre se realizará el Festival Cultural de Vida y Muerte, para celebrar el Día de Muertos, efectuado desde hace 30 años. En alguna ocasión fueron montados hasta 48 altares y es posible que en este sean sólo 24. La muestra estará en la calle principal del municipio; además, durante cuatro días habrá otros eventos en la fuente del Pescador. (Francisco Aguilar Barajas)